

La Salvetat-sur-Agout

Marco, célèbre animateur de la radio, prend sa retraite



Marco, ici avec son épouse Danielle, part à la retraite.

Les Amis du Quartier Haut ont fait la fête à Marco ! Ils ont voulu lui dire combien il a compté pour eux pendant 36 ans. Il a été « notre lien, notre respiration quotidienne », a souligné la présidente de l'association Annie Girard dans sa brève allocution. Le maire, Francis Cros, a voulu lui aussi saluer cet homme de la radio, mais aussi son compagnon de

chasse et de pêche. L'assistance s'est retrouvée autour d'un buffet copieusement garni par les nombreux amis venus partager ce moment, animé musicalement par le groupe Chof Marcel et son guitariste. Danièle, son épouse a également été mise à l'honneur pour le rôle déterminant qu'elle a joué auprès de lui.

► Correspondant Midi Libre : 04 67 97 60 46.

Ferrières-Poussrau

Le rendez-vous des passionnés d'autos anciennes

Samedi 6 août dès 11 h, l'association Le Poussrau organise un rassemblement de voitures anciennes dans le hameau de Camprafaud.

Au cours de cette journée champêtre dans un cadre agréable, il sera possible d'admirer les anciennes automobiles, de faire un tour avec leur chauffeur, de participer à la bourse d'échange, d'écouter un orchestre et des chanteuses, d'apporter un instrument pour se joindre aux musiciens, d'acheter des billets de tombola. Par ailleurs, un food truck ser-



Les amateurs ont rendez-vous.

vira des repas. Réservations au 06 87 87 22 07. Toumoï de pétanque l'après-midi.

> Entrée gratuite

EN BREF

Saint-Pons-de-Thomières

CINÉMA, Mardi 2 août, 15 h Les Minions 2, Il était une fois Gru ; 16 h 30 et 20 h 15 (VO) Thor : Love and thunder ; 18 h 30 Ducobu président !.

Riols

CONCERT. L'association Les Amis de l'église de Langlade organise un concert le **samedi 6 août** à 17 h 30. C'est Martine Bousquet qui occupera le chœur de l'église du hameau. Dans une conférence chantée, elle parlera de Barbara dans "Mes hommes !" (tarif : 10 €). Un apéritif sera servi à l'issue sur la place de l'église. Contact : 06 19 39 22 58.

Cazedarnes

SOIRÉES FESTIVES. L'association J'aime mon Cazedarnes organise la 2^e édition de Cazedarnes Beach. Au programme, trois soirées gratuites, les pieds dans le sable. Le **jeudi 4 août** dès 19 h, apéritif et moules-frites, en musique avec le chanteur guitariste Fred Diaz. L'équipe propose de venir déguisé. Le meilleur déguisement sera récompensé. À la tombée de la nuit, soirée étoilée. Des animateurs de l'association Ciel mon ami proposent une présentation du ciel et des étoiles. Le **vendredi 5 août**, dès 19 h, l'animation est proposée par le duo guitare chant A la belle étoile et sera suivie d'une soirée cinéma en plein air avec la projection de *Le Prince oublié* avec Omar Sy. Le **samedi 6 août**, début des festivités à 15 h avec pétanque en doublettes. À 18 h 30, chasse au trésor. À 20 h, beach-volley party. Le temps de restauration sera animé à 19 h par Sons of rock. À 22 h, fiesta party avec tempête de neige et le DJ Antoine Ruiz. Réservations au 06 07 70 57 47 ou par SMS au 07 85 55 75 85.

Mons-la-Trivalle

QI GONG, Vendredi 5 août, et tous les vendredis du mois, des séances d'initiation au Qi Gong seront proposées de 18 h à 19 h par l'institut européen de Dayan Qi Gong, au camping de Tarassac. Contact tel. 06 83 02 97 88.

Saint-Pons-de-Thomières

Lydie Authier a publié son premier roman

Native de Saint-Pons-de-Thomières où elle a vécu jusqu'au départ de ses parents, Brigitte et Deny, il y a presque 20 ans maintenant, Lydie Authier a choisi aujourd'hui de s'installer dans la Vaunage, une région proche de Nîmes. Depuis toujours profondément passionnée par l'écriture, elle vient de publier son premier roman "Pousse pas, Archimède !" (éditions MVO). « J'ai déjà eu des textes, essais et nouvelles dans différentes revues spécialisées. Mais bien que mon premier ouvrage ait pour cadre l'univers de l'enseignement et que je sois moi-même professeure, ce n'est en aucun cas une œuvre autobiographique mais une fiction », explique-t-elle.

L'histoire est celle de Sara, enseignante dans un collège. Cette sympathique quadragénaire, épouse de Pierre, est aussi la mère de trois charmants en-



Lydie Authier ne compte pas en rester à cette première publication.

fants. Et ce n'est pas toujours une sinécure que d'être un bon prof, une épouse dévouée, et une maman attentionnée. Malgré tout, Sara réussit à faire face et à satisfaire tant bien que mal aux exigences souvent contradictoires dont elle est assaillie de toute part. Elle résiste au

stress, à la condescendance, à la fatigue, au quotidien qui l'oppressent. Jusqu'au jour où un propos banal de son fils Martin va bouleverser la vie de cette famille jusqu'alors sans histoire...

> En vente en librairie et sur les sites internet spécialisés (20 €).

Saint-Julien

Un marché nocturne gourmand

C'est sur un site remarquable que se tiendra le prochain marché nocturne ce **mercredi 3 août**, de 19 h à 23 h. Tous les mercredis jusqu'au 23 août, la commune organise ce marché nocturne, gourmand et artisanal avec animation sur le plateau de Vilaris.

Il y a environ 15 exposants producteurs venus pour la plupart du Parc naturel régional du Haut-Languedoc : bières de Roquebrun, vin de Ceps, glaces de Fraïsse, viande de La Salvetat, pain et fromage de Saint-Chinian, miel de Mons-la-Trivalle, poisson de Méze et aussi des crêpes et des food truck. Chacun peut choisir ce qui lui convient pour l'emporter ou le déguster sur place. L'ambiance est familiale. Un espace avec Les Jeux d'ici venus de Saint-Martin-de-l'Arçon, pour toute la famille est également prévu.

► Correspondant Midi Libre : 04 67 97 75 34.

Saint-Chinian

Deux concerts, deux styles différents

Jedi 4 août à 21 h dans le jardin du cloître, les amateurs de jazz ont rendez-vous avec TK trio.

Le trio de Tomasz Koxalczyk est composé de trois amis (piano, contrebasse, batterie) qui créent un nouveau son en puisant dans l'effervescence culturelle berlinoise. Une musique merveilleusement mélodique, pleine de mélancolie et de lyrisme et en même temps énergique et fluide. « Impressionnant, le trio mélodieux et virtuose du piano a également enthousiasmé les nouveaux venus au jazz », s'enthousiasment les revues spécialisées. Tarifs : 15 € et 12 € pour



Le TK trio ravira les amateurs de jazz.

les adhérents Nouveau rendez-vous et autre

concert, **vendredi 5 août** à 19 h à la salle de l'abbatiale. Ce

sera de la musique classique cette fois avec l'ensemble Petit Titan.

L'ensemble Petit Titan est né d'une idée : étudier la musique classique et la première symphonie de Mahler en version pour orchestre de chambre. Les amateurs du genre pourront entendre des musiciens professionnels ou d'excellents amateurs venant de différentes villes d'Allemagne. Ensemble, ils vont présenter une version originale de la 1^{re} symphonie de Gustav Mahler.

> Participation libre, minimum 5 €. ► Correspondant Midi Libre : 06 86 82 45 38.

Roquebrun

Musique, mémoire et paella au menu

Belle soirée l'autre soir à l'accueil familial Les Pins au lieu-dit Escoussou sur la commune de Roquebrun.

Noémie et Marc avaient voulu par le biais de cette soirée créer un lien convivial entre les résidents et leurs familles. Marie-Jeanne et Mathilde, toutes deux en service civique auprès de l'association Fil d'Or et menant des actions auprès des séniors, avaient pour l'occasion élaboré la biographie des rési-

dents et de nombreuses photographies retraçant les moments passés au sein de la structure et lors des différentes sorties. Le repas a été entrecoupé d'intermèdes musicaux proposés par le duo Ça va guincher ! Se sont succédé saxophone, trombone, accordéon pour la joie de tous... Jackie, quant à lui, a régalié les papilles avec une succulente paella.

► Correspondant Midi Libre : 04 67 89 60 06.



Un moment convivial au lieu-dit Escoussou.

Rieussec

La fête du pain est enfin de retour



Les 160 convives ont pris place sous les pins.

Après deux ans d'arrêt pour cause sanitaire, les braves Enfants ont pu relancer la fête du pain. Sous une forme un peu différente...

En effet, la journée s'est déroulée sous la pinède qui jouxte la salle des rencontres. L'apéritif, était animé par Le Mascaret de Riols, une troupe de trois musiciens qui chantent accompagnés d'une vielle à roue et d'un tambour. Ambiance assurée ! Puis vint le repas au cours du-

quel était consommé le pain cuit dans le four du village : un délice. Ensuite, aux alentours de 16 h, ce fut l'entrée en scène du Trio bleu : trois musiciens proposent un spectacle qui mêle chant, théâtre et humour. La majorité des 160 convives ont vivement applaudi les musiciens et le spectacle a pris fin vers 18 h. Une fête réussie si l'on en croit les participants rencontrés en fin de journée.

► Correspondant Midi Libre : 06 66 68 01 33.